
Ortofrutta, l’Ue vuole riformare le norme di
commercializzazione
I Servizi della Commissione Ue hanno attivato la procedura di consultazione per la riforma delle
norme di commercializzazione dell’ortofrutta. La finalità è quella di cambiare il sistema delle
norme di commercializzazione, rendendole uniformi alle norme Unece (Commissione Economica
delle Nazioni Unite per l’Europa), ed evitare che la loro applicazione possa alimentare lo spreco
alimentare.

Il Copa-Cogeca, l’organizzazione delle imprese e delle cooperative agricole europee, ha scritto
alla Commissione per chiedere che il sistema delle norme di commercializzazione non sia
banalizzato, reso meno chiaro, riducendo il livello qualitativo dei prodotti ortofrutticoli comunitari.

Il sistema delle norme di commercializzazione è importante per mantenere un livello di qualità dei
prodotti ortofrutticoli adeguato alle aspettative del mercato, un linguaggio comune negli scambi
commerciali ed un giusto sistema di informazioni per i consumatori.

 


